

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 21, 2024 - 15:17



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan*

Pada hari Selasa, 21 Agustus 2024, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Walangsari melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas di desa tetap aman dan kondusif.

Dalam kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas disambut baik oleh warga masyarakat Desa Walangsari. Beberapa himbauan penting disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, di antaranya:

1. **Partisipasi Aktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, dengan tujuan untuk mencegah berbagai bentuk kejahatan dan gangguan ketertiban.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera berkoordinasi dengan dirinya apabila menemukan kendala atau memiliki informasi terkait situasi kamtibmas di lapangan.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan khusus kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari tindakan negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan miras, serta penggunaan knalpot yang tidak sesuai standar.
4. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga Desa Walangsari diingatkan untuk selalu waspada terhadap TPPO dan diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendengar informasi terkait TPPO.
5. **Konsultasi Solutif untuk Warga:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan bahwa dirinya siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Walangsari, guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan tanggung jawab Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Desa Walangsari, serta mempererat hubungan antara Polri dan warga masyarakat.